

Organizaciones pioneriles y de la juventud pueden contribuir a la formación vocacional en Cuba



Por: Roberto Morejón

La sociedad cubana acoge cálidamente las celebraciones a las que convocaron la Unión de Jóvenes Comunistas y la Organización de Pioneros José Martí por el aniversario 54, de la primera, y 55 de la segunda.

Durante los últimos días en barrios y comunidades se generaron múltiples iniciativas de orden político, cultural, deportivo y recreativo, para saludar el trabajo de dos organizaciones que acompañan el curso revolucionario.

Como a los festejos se suman niños, jóvenes y también adultos, a título individual o al acompañar a hijos y nietos, entre todos se reafirma que pertenecer a la nueva generación es más que una etapa biológica, pues representa un estado de ánimo.

El registro de un importante suceso editorial y educativo marca especialmente estos aniversarios de la Unión de Jóvenes Comunistas y de la organización pioneril, empeñadas, entre otras tareas, en favorecer

la orientación vocacional.

La edición de la primera Enciclopedia Cubana Mil preguntas, mil respuestas, concebida para los jóvenes por indicación del presidente cubano, Raúl Castro, representa un paso valioso para alentar el pensamiento creador y analítico.

Escrita por académicos y científicos, la obra estará a disposición inicialmente de las bibliotecas públicas y después a la venta para elevar la cultura científica de la población, en especial de infantes y adolescentes.

La preparación esmerada de la enciclopedia en cuatro tomos a partir del esfuerzo, talento y recursos de personalidades e instituciones cubanas, refleja el afán interno porque niños y jóvenes sean más inquietos intelectualmente.

A ese propósito aportan maestros y guías de pioneros cuando transforman las escuelas primarias en centros de estimulación del aprendizaje y NO de la memorización mecánica de conceptos.

Motivar más a niños y jóvenes por el conocimiento de la historia, sin arquetipos, y de la naturaleza, fomentar su honestidad y desprendimiento y amar a la Patria, es objetivo de educadores y auxiliares.

Junto a la familia, ellos ayudan a cincelar el carácter del ciudadano adulto, del que se espera un aporte de bríos, conocimientos y habilidades para garantizar un socialismo próspero.

Por ese cauce marchan la Unión de Jóvenes Comunistas y la Organización de Pioneros José Martí que, a su vez, tienen la encomienda de estar a la altura de las complejas circunstancias en las que los cubanos actualizan el modelo económico.

A ellas les concierne también contribuir a la preparación de una nueva generación fuerte que asegure la continuidad del proceso revolucionario.

<https://www.radiohc.cu/index.php/especiales/comentarios/89342-organizaciones-pioneriles-y-de-la-juventud-pueden-contribuir-a-la-formacion-vocacional-en-cuba>



Radio Habana Cuba